



Ref. Kirchgemeinde Spiez

Kirchgemeindeversammlung: Eine neue Kirchgemeinderätin und ein neues Schliesssystem

An der ordentlichen Kirchgemeindeversammlung in der Dorfkirche Spiez, gab es von den Finanzen Erfreuliches zu berichten. Die Jahresrechnung 2024 schloss mit einem Plus von Fr. 47'501.79 ab, also rund Fr. 125'161.79. besser als budgetiert. Zurückzuführen ist dies auf höhere Steuereinnahmen als erwartet, weniger Personalaufwand und tiefere Abschreibungen. So steuert die Kirchgemeinde unverschuldet und mit stabilem Vermögensfundament in die Zukunft, was die anwesenden Personen mit Genugtuung zur Kenntnis nahmen.

Der vakante Kirchgemeinderatssitz konnte einstimmig an Rahel Fiedli vergeben werden, welche in Spiez wohnt und im Gwatt aufgewachsen ist. Sie hat aufgrund Ihrer beruflichen Tätigkeit viel Kirchgemeinderfahrung und ist diplomierte Gemeindeschreiberin und Finanzverwalterin. Mit grosser Motivation will sie sich den anstehenden Kirchgemeindefragen und dem Ratsengagement stellen. Zudem wurde der Kirchgemeinderat dazu ermächtigt, die Ersatzwahl für das Pfarramt Faulensee vorzunehmen. Glücklicherweise liegen dafür mehrere Bewerbungen vor.

Die Ref. Kirchgemeinde Spiez verfügt in ihren vier Bäuerten über zahlreiche Liegenschaften, welche sehr unterschiedlich genutzt werden. Im kommenden Jahr möchte man aus praktischen Gründen auf ein modernes, automatisches Schliesssystem umstellen. Dazu sollen besser kontrollierbare Batches verteilt werden, welche mit genauen Berechtigungen programmiert werden können. Die Beschaffung fällt mit einem Verpflichtungskredit von rund Fr. 140'000.00 in die Kompetenz der Kirchgemeindeversammlung und wurde gemäss dem Antrag des Kirchgemeinderates bewilligt.

Foto:

Die neugewählte Kirchgemeinderätin Rahel Friedli und Kirchgemeinderatspräsident Markus Wenger.

Internet: www.refkirche-spiez.ch

Facebook: <https://www.facebook.com/refkirchespiez>

Bericht: S. Grünig, Krattigen